



実り多き2学期に！

校長 森田 勝二

夏休み後半になり、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、出校日の中止による課題提出や学期はじめの授業参観・学級PTAの中止など、保護者の皆様には何かと御迷惑をおかけしましたが、温かい御理解と御協力で深く感謝申し上げます。

9月1日始業式。元気に登校してくる子供たちの表情からは、楽しい夏休みの思い出がこぼれ落ちそうなほどでした。始業式からの数日間、各教室の中を巡り、子供たちの作文や絵画、日記、工作物等を鑑賞する中で、夏休みの思い出や出来事などに触れさせていただきました。それぞれ充実した夏休みを過ごしたようですね。

2学期は、実りの学期でもあります。学習面、運動面、生活面、それぞれで子供たちをさらに伸ばしていけるよ



夏休み ラジオ体操の様子

うに、職員一丸となって努めていきます。2学期を迎えるに当たって、始業式で子供たちに話したことは次のようなことです。

1 「集中して勉強しましょう。」

- 運動会など、いろいろな行事が多くなりますが、勉強も大切です。忘れ物をなくし、手遊びをせずに、先生の話や友達の意見をしっかりと聞き、集中して勉強しましょう。

2 「友達を大切にしましょう。」

- 友達って良いものです。これまで以上に、友達の意見や考えを大切に、お互いに協力しながらいろいろな行事に参加していきましょう。

3 「自分から進んであいさつしましょう。」

- 「あいさつされたらあいさつする。」「誰かがあいさつしたから、つられてあいさつする。」のではなく、自分から進んであいさつをしましょう。

4 「自分の命は自分で守りましょう。」

- 「左右をしっかりと確認して横断歩道を渡る」など、交通ルールを確実に守り、自分の命は自分で守りましょう。「帽子をかぶる」ことも命を守ることに繋がります。

※ **最後に、新型コロナウイルスのために差別などが起こることなく、逆に友達や周りの人に優しく、仲良く接していきましょう。**

秋季大運動会の実施について

10月3日(日)に実施いたします。

今年度も感染症対策をとっての実施となります。主な対策は、以下のとおりです。

- 午前開催(種目等の削減・昼食なし)
- 入場者の制限(保護者2名まで)
- 地域テント・敬老席の設置なし(立ち見区域設置)
- ※ 詳細につきましては、後日配布するプリントを御確認ください。

また、県立病院跡地は、駐車場として利用できません。(現在、他施設借用を準備中)

バナナ文庫 新しくなったよ！

令和3年度より、PTA 読書指導部の協力をいただき、各学年の教室や廊下にバナナ文庫が設置されています。

「いつでも手元に本がある」環境づくりをすすめて、より読書好きな子どもたちを育てたいと考えています。

そのバナナ文庫が、2学期バージョンになりました。楽しい本、勉強になる本、心が動かされる本…。いろいろなジャンルの本があります。「バナナ文庫にどんな本があるの?」とぜひお子さんに聞いてみてください。



【バナナ文庫】 市立図書と鹿屋小PTA 読書指導部のコラボ企画。学年ごとに「バナナ入っていた段ボール」で管理しているので『バナナ文庫』とよんでいます。かわいいネーミングです。



高学年において教科担任を実施します

本校では、2学期より高学年において教科担任制を実施いたします。実施する学年・教科は以下のとおりです。

- 【実施学年】 5年生 6年生
- 【実施教科】 国語 社会 算数 理科 音楽 英語
- 【担当教員】 5・6年担任、専科(理科・音楽)
- 【担当方法】 担当教科を同学年全学級で指導
- 【ねらい】 専門性を生かした質の高い授業
複数教師による多面的な児童理解
中学校への円滑な接続

※ 令和4年度より全国の公立小学校の高学年において教科担任制が導入されていきます。

※ 実施の中で得られた成果と課題については、3学期・令和4年度の教育活動に生かしていきます。

ありがとうございます

「子どもたちの頑張りを応援したい!」と多くの方々が支えてくださっています。ありがとうございます。

- 水泳指導ボランティア 甫木山 徹 さま
- 図書助成金 日本教育公務員弘済会 さま
- 寄付金(S37年度在籍) 上野 昭作 さま

安心安全メール 登録確認を!

本年度より学級ごとの電話連絡網を作成しております。その代替りの連絡方法として『安心安全メール』を活用しています。学級ごとの連絡に使うこともあります。お子様の学級に間違いはないでしょうか。登録されていないと緊急時の連絡をとることができません。更新がお済みでない場合や機種変更などでメールが届かない方は、各学級担任までお知らせください。登録案内配付します。

※ 学級の更新方法は本校HPにも掲載

入賞おめでとう

【南日本硬筆展 特別賞】

南日本芸術学園賞
南日本芸術学園賞
南日本芸術学園賞

【鹿屋市学校保健会 健康に関する標語】

優秀賞

【平和の花束 2021 平和へのメッセージ】

優秀賞

特別支援教育コーナー

わたしたち大人が知っておきたいこと、心がけたいこと等を毎月少しずつ紹介していきます。子供たちの更なる成長に繋げていきましょう。

★★★睡眠と心身の成長について★★★

小学校高学年の睡眠について、22時前に就寝する子どもでは、「勉強が楽しい」「運動している」「とても元気」と答えた割合が高いのに対して、23時以降に就寝する子どもでは、「午前中眠い」「体調が悪い」「イライラする」と答えた割合が高くなっているという調査結果があります。また、就寝時刻が遅ければ遅いほど、睡眠時間が少なければ少ないほど、成績が悪化するという研究結果もあります。

子どもたちの成長にとって睡眠が大切なことは、皆さんご存じのことでしょう。必要な睡眠時間は、**1～3年生が10時間、4～6年生が9時間**くらいとされています。また、睡眠する時間帯も大切だとも言われています。子どもたちが寝ている間に、体と頭は、次のように

明日の準備をしています。

- ① 体をしっかりと休め、1日の疲れを取って元気になる。
- ② 昼間とった栄養を使って、身長を伸ばし、体を作る。
- ③ 学校などで新しく学んだことをしっかりと覚える。

睡眠時間が足りないと、これらのことが十分なされないまま学校で勉強したり、運動したりすることになります。早めに寝ることの大切さを改めて感じます。

とはいえ、実際、子どもたちの睡眠時間が、十分確保できていないことがあるのではないのでしょうか。前日の睡眠時間が少ない場合、翌日は早めに寝かせるように声をかけ、子どもたちの心身の成長を促しましょう。また、大人が一方向的に「早く寝なさい。」と言うのではなく、子どもたちに、どうすれば自分が早く寝られるようになるかを考えさせ、必要に応じてアドバイスをするやり方もよいでしょう。子どもたちの学年や実態に応じて、親子で相談しながら取り組んでみたいですね。



9月・10月・11月 学校行事予定

【9月】

- 1日(水) 始業式
- 17日(金) ほたる号(13:15～)
- 20日(月) 敬老の日
- 23日(木) 秋分の日
- 28日(火) 運動会予行



【10月】

- 3日(日) 秋季大運動会
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) 教育実習(～9日)
鹿屋市教育委員会計画訪問
- 9日(土) 避難訓練(引き渡し訓練)
- 18日(月) 読書月間(～11月13日)
- 25日(月) 小中合同研修会
- 27日(水) 市陸上記録会(予定)



【11月】

- 1日(月) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間
キャリア教育講演会
- 2日(火) 第2回学校運営協議会
- 3日(水) 文化の日
- 10日(水) 6年生修学旅行(～11日)
- 13日(土) 芸術鑑賞会
- 17日(水) 5年生集団宿泊学習(～18日)
- 20日(土) 家庭生活ふりかえろう週間(～26日)
- 23日(火) 勤労感謝の日
- 29日(月) 持久走大会試走

